

 Fecha:
 28/09/2024
 Audiencia:
 46.615
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$172.358
 Tirada:
 11.200
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.591.520
 Difusión:
 11.200

10,83%



Pág: 13



Vpe portada: \$1.591.520 Ocupación:

Recuperan a cisne de cuello negro y tiuque hallados lesionados

Un tiuque y un cisne de cuello negro fueron de-vueltos a su hábitat natural tras surehabilitación luego de ser hallados heridos. "Gracias al compromiso de la ciudadanía, pudimos lograr reinsertar estos ejemplares en su medio natural. El tiuque fue encontrado en Brisa del Sol (Talcahuano) y el cisne de cuello negro en Palomares (Concepción), ambos con lesiones, por lo que se determinó la derivación al Cerefas de la USS para su tratamiento y rehabilitación. Este año gracias a esta coordinación hemos logrado de-volver a su hábitat 324 ejemplares", declaró el director del SAG Biobío, Roberto Ferrada. En el caso del tiuque "lo que más llamaba la atención era que venía con el miembro (pa-ta) posterior izquierdo en muy mala posición, sus garras cerradas y no podía volar. Estaba bastante delgada y no volaba por una fractura de radio en una de sus alas", explicó Fabián Hernández, médico veterinario del Cerefas. Una radiografía al cisne, en tanto, descubrió que tenía dos postones.